



Hecho halagador para nuestra industria naval

Es ya cosa oficial que la República Argentina concreta sus afectos cordiales hacia la Madre Patria en cosas prácticas. De este carácter es su última decisión mediante la cual su Gobierno construirá en los astilleros hispanos buques para su flota nacional. ¿Qué significa esta noticia? Aparte de su valor afectivo que hace desligar a la Argentina de acudir a otros centros extranjeros de producción de barcos, ese acto muestra el convencimiento de la bondad técnica de nuestra construcción naval. Esto no es cosa nueva. Hace veinticinco años que la producción española marcaba en cuanto a velocidades posiciones excelentísimas en el mundo. Recientemente el famoso registro de barcos de la Gran Bretaña, el «Lloyds», catalogaba nuestros barcos en primera fila. Seguramente que esto ha servido a los técnicos argentinos para aconsejar a su Gobierno la decisión a que estamos haciendo referencia, aparte de que ellos conocen muy bien los trabajos navales españoles, pues no hace muchos años—allá por la dictadura de Primo de Rivera—la República del Plata adquirió en nuestras factorías tres magníficos destructores que llamaron la atención en el puerto de Buenos Aires por la belleza de sus líneas y su perfeccionamiento en calderas y armamento.

Afortunadamente, en el presente tiempo, nuestros astilleros han llegado a una muy depurada técnica constructora. Que no se refiere sólo a los casos de una solidez a prueba de todos los embates de la mar sino también a los motores de propulsión de los modernos navíos. ¡Ah! si España tuviera las primeras materias necesarias para poder mantener sus astilleros a plena producción. Entonces se daría seguramente el caso de que los precios de nuestras construcciones de guerra y mercantes se aproximarían sin ningún género de duda al de aquellas naciones que por disponer de acero abundante, barato y de inmejorable calidad, pueden abastecer los mercados extranjeros a precios económicos. Pero todo se andará si persistimos en nuestra paz de trabajo, y por otra parte el extranjero, ahora hostil o indiferente a España, abandona su inconsciencia inexplicable en cuanto al aprecio de nuestro valer y se adentra por los caminos razonables de favorecer—como lo hace Perón—a un pueblo que no ha cometido otro «crimen» que el de aplastar con la sangre de sus hijos al comunismo que la tiranizaba; liberando de sus garras un gran territorio de Europa.

Huelga de todos los ferroviarios de Estados Unidos para el día 11 de mayo

El presidente de la Junta de Mediación Nacional intentará hoy conciliar a las Empresas y Sindicatos ferroviarios

CHICAGO.—Las tres asociaciones más importantes de ferroviarios han fijado el día 11 de mayo como fecha para la huelga nacional de todos los ferroviarios. La fecha para la huelga se ha fijado al fracasar las negociaciones ayer por la noche.

Podrá paralizar la vida económica norteamericana

Los dirigentes de las tres asociaciones más importantes de los Estados Unidos han dado el orden de huelga a 150.000 maquinistas, fogoneros y guardaaguas para el día 11. Se trata de la segunda huelga de importancia en los ferrocarriles norteamericanos en el plazo de dos años.

La huelga podrá paralizar la vida económica de la nación en pocos días. Los Estados Unidos ya sufrieron una huelga semejante en mayo de 1946, cuando 250.000 ferroviarios se declararon en huelga durante cuarenta y ocho horas, provocando la peor crisis laboral de la nación.—EFE.

Hoy se reanudarán las negociaciones

WASHINGTON. Oficialmen-

te se anuncia que hoy se reanudarán las negociaciones entre las Empresas y los Sindicatos ferroviarios. Fran Douglas, presidente de la Junta de Mediación Nacional, intentará conciliar los distintos puntos de vista de ambas partes.

Declaraciones de Marshall

En su primera conferencia de Prensa desde que regresó de Bogotá; el secretario de Estado norteamericano, general Marshall, ha declarado que su departamento está estudiando la concesión de ayuda de carácter militar a los países firmantes de la Unión Europea Occidental por medio del

sistema de préstamo y arriendo. Marshall se negó a facilitar más información sobre el cumplimiento de la promesa de apoyo a la Unión Occidental hecha por el Presidente Truman en 15 de marzo. «El préstamo y arriendo militar»—se limitó a decir—es una de las cosas que están en estudio con referencia a la declaración del Presidente.—EFE.

Stassen sigue en cabeza

FILADELFIA.—Harold B. Stassen contaba a primera hora de esta mañana con 8.000 votos de ventaja sobre sus demás contrincantes en las elecciones primarias para la candidatura presidencial

Salen para España cinco barcos con víveres argentinos

BUENOS AIRES.—Han salido para España los vapores «Apolo», que transporta 6.061 toneladas de trigo; el «Monte Amboto», con 2.451.920 kilos de maíz, 147.390 kilos de «expellers» y 347.400 kilos de semillas de girasol; el «Egyptian Reefer», con 2.202.427 kilos de carne congelada; el «Juan de Garay» llegará próximamente a España, con 2.128.400 kilos de maíz, 361.183 kilos de panceta, 314.604 kilos de tocino y 150.000 kilos de leche en polvo, y el «Montenegro», que transporta 7.200 toneladas de trigo.—EFE.

de los Estados Unidos, en el Estado de Pensilvania. Esta será la tercera victoria de Stassen sobre Dewey, ya que también ganó las anteriores elecciones primarias en Wisconsin y Dakota del Norte. En la votación celebrada entre los miembros del partido demócrata el Presidente Truman, que es el único candidato que se presenta, obtuvo una abrumadora mayoría y únicamente obtuvieron algunos votos Eisenhower y Wallace. EFE.

El tiempo en España Se anuncian lluvias de intensidad muy irregular; algunas con tormentas

Parte meteorológico

«Durante el día de ayer se han registrado precipitaciones de muy variable intensidad en las cuencas del Duero y Ebro y centro, y en puntos aislados de las demás regiones. Las más intensas han correspondido a las regiones central y cuenca del Guadalquivir.

Tiempo probable.—Nubosidad muy abundante y aguaceros de intensidad muy irregular y, a veces, acompañados de fenómenos eléctricos en todas las regiones de España».

Fuerte tormenta sobre Madrid

Ayer durante todo el día una lluvia persistente, y en ocasiones torrencial, cayó sobre Madrid convirtiendo sus calles en verdaderos arroyos, haciéndose impracticable el tránsito por algunas de ellas, al obstruirse las alcantarillas, insuficientes para absorber la cantidad de agua precipitada.

Sobre las seis de la tarde, una fuerte tormenta, rematada en truenos y relámpagos, complicó aún más la situación, ya que durante veinte minutos la cortina de agua que cayó ininterrumpidamente hizo muy difícil la circulación por las calles. El servicio de Bomberos realizó siete salidas de sus Parques para achicar algunos sótanos que se habían inundado a consecuencia de la lluvia, sin que, por fortuna, hubiera que lamentar desgracias personales.

Por la noche, el cielo continuaba encapotado: llovió a ratos, siendo de prever una continuación de este régimen de lluvias.

Agua y granizo sobre Ciudad Real

CIUDAD REAL.—A las cinco de la tarde ha descargado sobre esta capital una aparatosa tormenta de agua y granizo que ha durado una hora. En pocos minutos quedaron inundadas varias casas de las partes bajas de la capital, paralizándose el tránsito por las calles. Se desconocen los daños que haya podido causar en el campo.—(Cifra.)

lluvia en Zamora

ZAMORA.—Ha amanecido nublado y durante toda la mañana ha caído lluvia abundante, que ha terminado de empapar completamente el suelo. Los labradores se muestran muy contentos, ya que esta agua beneficia extraordinariamente al campo.—(Cifra.)

llueve copiosamente en Almadén

ALMADÉN.—Después de las alteraciones atmosféricas, muy variadas de estos últimos días, desde el amanecer de hoy llueve copiosamente por toda la comarca. A mediodía ha amainado la lluvia, aun cuando el cielo continúa totalmente cubierto.—(Cifra.)

Inundaciones en Córdoba

CORDOBA.—Esta tarde ha descargado una aparatosa y violenta tormenta, con fuertes aguaceros. En algunas calles y

plazas de los barrios bajos se han producido inundaciones, aunque no ha habido que lamentar daños.

El Arco del Portillo, que se abre en la calle de la Feria, uno de los restos arqueológicos más interesantes de la Córdoba musulmana, amenaza ruina. En la madrugada anterior, debido a filtraciones de agua, comenzaron a desprenderse trozos de piedra y bloques de tierra, con peligro para los transeúntes. Los arquitectos municipales han procedido a apuntalar el arco para evitar su derrumbamiento.—(Cifra.)

Lluvia abundante en Sevilla

SEVILLA.—Después de mediodía, ha descargado sobre la ciudad y pueblos limítrofes, una tormenta con bastante aparato eléctrico, que duró cerca de tres cuartos de hora. La lluvia caída ha sido abundante.—(Cifra.)

CIERRE DE LA FRONTERA DE YUGOSLAVIA CON TRIESTE

Más de mil comunistas se han introducido en la zona anglo-yanqui

Su objetivo es participar en la fiesta de 1.º de mayo

ROMA.—La radio romana anuncia que la frontera de Yugoslavia con Trieste fué cerrada en la madrugada de ayer. Hoy han sido observados movimientos de tropas yugoslavas hacia la frontera y han sido erigidos nuevos puestos de observación a lo largo de la línea de demarcación.—EFE

Infiltración de comunistas en Trieste

TRIESTE.—Las autoridades aliadas manifiestan que en las últimas 24 horas se han infiltrado en la zona angloamericana del Territorio Libre más de mil comunistas, a pesar de las precauciones tomadas para evitar la infiltración de tales elementos, que pretenden concentrarse en la mencionada zona para el día primero de mayo.—EFE.

Eliminaciones en masa

ROMA.—El periódico «Giornale Cattolico Bolognese» dice que unas 2.800 personas hubieran sido «eliminadas» en la ciudad del norte de Italia, Ferrara, si el Frente Popular hubiese ganado las elecciones. Agrega el citado periódico que las autoridades, tienen en su poder la lista de los nombres que integrarían los «pelotones de eliminación» creados con ese propósito. Pide el periódico que se lleve a cabo una inmediata investigación.

Yugoslavia provoca muchos incidentes fronterizos

Se afirma que Italia ha dado instrucciones a su embajador en Belgrado para que llame la mayor atención del Gobierno yugoslavo sobre el reciente inciden-

te fronterizo, en que hallaron la muerte, en un intercambio de disparos, un súbdito yugoslavo y otro italiano. También se dice que el Gobierno italiano ha dado su asenso para el nombramiento de una Comisión mixta italo-yugoslava que investigue las disputas consiguientes a cualquier cruce de la frontera por las tropas yugoslavas, añadiéndose que si los yugoslavos no actuaran en la Comisión con la debida imparcialidad el Gobierno italiano pediría a los «cuatro grandes» el envío de representantes propios.

En los círculos relacionados con el ministerio de Asuntos Exteriores italiano se dice que el tiroteo en la frontera fué en una zona deshabitada, en la que a lo largo de un kilómetro habían adelantado los yugoslavos los puestos fronterizos en 250 metros. Se

afirma que esa acción no es única, pues se conocen por lo menos once casos de ese género. Al parecer, los yugoslavos se han negado a reconocer ninguno de esos hechos en sus contestaciones a las notas presentadas en Belgrado o a su Embajada en Roma.

Llega a Madrid el general Varela

Ha llegado a Madrid el alto comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, acompañado de su esposa.

A su llegada fué saludado por el director general de Marruecos y Colonias, coronel Díaz de Vilegas.

las breves y entrañables palabras con que ofreció la Gran Cruz al Ministro español, subrayó cómo el acto coincidía con una memorable fecha portuguesa: el vigésimo aniversario de la incorporación al Gobierno del doctor Oliveira Salazar, y puso de relieve los muchos méritos que, en el estrechamiento de los lazos de amistad que unen a los dos pueblos ibéricos, tiene contraídos el señor Fernández Cuesta, quien contestó con otras cordiales palabras para agradecer la distinción de que el Gobierno portugués le hacía objeto y para acentuar la solidaridad espiritual de ambas naciones, la más segura reserva moral de Europa en la presente crisis.

La Gran Cruz de la Orden de Cristo a don Raimundo Fernández Cuesta

Se la impuso el embajador de Portugal

MADRID.—El embajador de Portugal, doctor Carneiro Pacheco, ha impuesto al Ministro de Justicia, don Raimundo Fernández Cuesta, las insignias de la Gran Cruz de la Orden de Cristo, en el transcurso de una cena de gala ofrecida en los salones de la Embajada por el representante diplomático del país vecino al Ministro español y a la que asistieron numerosas personalidades. El embajador de Portugal, en

Junta de Precios

Lista de precios de artículos intervenidos que regirán en Avila y su provincia durante el mes de mayo de 1948.

- Acete, precio a detallista, 8'424 pesetas kilogramo; precio al público, 8'00 pesetas litro.
- Algarrobas, a detallista, 1'600 pesetas kilo; precio al público, 2'00 pesetas kilo.
- Algarrobas mondadas, 2 700 y 3'00.
- Almortas, 1'300 y 1'50.
- Alubias blancas y pintas, 6'500 y 7'00.
- Arroz, 3 320 y 3 50.
- Azúcar, 5'750 y 6'00.
- Bacalao, 10'900 y 12'50.
- Café, 32'361 y 37'00.
- Carbón vegetal, 1.ª clase, 0 79
- Carbón vegetal, 2.ª clase, 0'61
- Cisco, 0'49.
- Cisco picón, 0'43.
- Chocolate, 10'500 y 11'00.
- Garbanzos, 6'500 y 7'00.
- Guisantes, 2'100 y 2'50.
- Habas, 2'550 y 3 00.
- Harina de arroz, 7'300 y 7'50.
- Huevos de cámara, precio a detallista, 16'300 pesetas docena; precio al público, 16'80 pesetas docena.
- Jabón, a detallista, 5'100 pesetas kilo; al público, 5'50 kilo.
- Leche de vaca: Capital, 1'85 pesetas litro; servida a domicilio, 2'00 pesetas litro. En la provincia 1'60 pesetas litro; a domicilio, 1'75 litro.
- Leche condensada a detallista, 4'920 pesetas bote; al público 5'20 pesetas bote.
- Lentejas, a detallista, 4'500 pesetas kilo; al público, 5'00 pesetas kilo.
- Leña troceada, 1.ª clase, 0'35 kilo.
- Leña troceada, 2.ª clase, 0 33.
- Manteca fundida, 15'450 y 17'00
- Manteca en rama 13 200 y 14,00
- Mantequilla, 33'350 y 40'00.
- Pasta pare sopa 4'600 y 5'00.
- Patatas, 1'050 y 1'15.
- Puré de algarrobas, 3'850 y 4'20
- Puré de almortas, 3'450 y 3'80.
- Puré de guisantes, 4'200 y 4'60.
- Puré de habas, 4'400 y 4'80.
- Sémola, 3'600 y 4'00.
- Tocino, 13 700 y 14'50.
- Veza, 1'35.

Precios de pan

- Primera categoría capital y provincia, 0'45 pesetas ración.
- Segunda categoría, id. id., 0'40.
- Tercera categoría, id., id., 0'45.

Precios de las harinas

- Primera categoría: En la Capital, 613'69 pesetas Qm. En la provincia, 623'95 pesetas Qm.
- Segunda categoría, 417'74 y 428.
- Tercera categoría e infantiles, 299'58 y 309'84.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Banco Central AVILA

Habiendo sufrido extravío en poder del interesado el original de la libreta de Caja de Ahorros número 38528, expedida a nombre de don Parmenio Robledo García, de Avila, se pone en conocimiento del público por si alguna persona o entidad se considera con derecho a reclamación, advirtiéndose que de no recibir ésta en el plazo de ocho días a contar de la fecha de este anuncio, se procederá a su cancelación, expidiendo otra nueva si así lo desea el interesado.

El director, Fabricio San Segundo Muñoz.

Peletería Germana

Abrigos Moutón-Doré, garas, astracán. Modelos exclusivos. Precios económicos. Bola, 13. MADRID

Se compran trapos, papel de todas clases y gomas. Carretera Nueva 52. Se pasa a domicilio.

- Pagado el día 17:
- A don Santiago Martín Palomo de Avila, por 25 lagartos y 2 culebras (31 puntos) 29 pesetas.
 - A don Pedro Castro Rica, de Avila, por 8 lagartos (8 puntos) 8 pesetas.
 - A don Julio Martín Gómez, de San Bartolomé de Pinares, por 96 lagartos y 4 culebras (108 puntos) 104 pesetas.
 - A don Rafael Hernández, de Avila, por 45 lagartos y una culebra (48 puntos) 47 pesetas.
 - A don Leandro Jiménez, de Avila, por dos lagartos (2 puntos) 2 pesetas.
 - A don Félix de Juan, de Avila, por 3 lagartos (3 puntos) 3 pesetas.
 - A don Julio Abad, de Avila por 28 lagartos (28 puntos) 28 pesetas.
 - A don Manuel Blázquez, de Avila, por cuatro lagartos y 5 culebras (19 puntos) 14 pesetas.
 - A don Daniel Sánchez de la Hoz, de Avila, por 5 lagartos (5 puntos) 5 pesetas.

- Pagado el día 20:
- A don Ramón García, de Aldea del Rey, por un tejo (10 puntos) 15 pesetas.
 - A don Audaz Pindado Verdugo de Villafior, por tres comadreas. (45 puntos) 45 pesetas.
 - A don Antonio Martín, de Avila, por una cria de zorro (15 puntos) 25 pesetas.
 - A don Mariano Sánchez García de Avila, por un ave de rapiña igual al milano (4 puntos) 25 pesetas.
 - A don Germán Sanz Carrero, de Nava de Arévalo, por dos aves de rapiña iguales al milano y un polluelo (ocho y medio puntos) 50 pesetas.
 - A don José Miguel Sánchez Monge, de Avila (Becerril), por tres lagartos y una culebra (6 puntos) 5 pesetas.
 - A don Joaquín Muñoz, de Avila, por 65 lagartos y una culebra (68 puntos) 67 pesetas.
 - A don Lucio González, de Avila, por 12 lagartos y 2 culebras (18 puntos) 16 pesetas.
 - A don Evaristo Herráez, de Aldea del Rey, 235 lagartos y 14 culebras (277 puntos) 263 pesetas.
 - A don Mariano Sánchez, de Avila, por 3 lagartos (3 puntos) 3 pesetas.
 - A don Salustiano Martín, de Avila, por 15 lagartos y 5 culebras (30 puntos) 25 pesetas.
 - A don Rafael Hernández, de Avila por 48 lagartos (48 puntos) 48 pesetas.
 - A don Antonio Abad, de Avila, por 12 lagartos (12 puntos) 12 pesetas.
 - A don Tomás Moreno de La Colilla, por 70 lagartos y una culebra (73 puntos) 72 pesetas.
 - A don Saturnino Valero, de Avila por 9 lagartos y una culebra (15 puntos) 13 pesetas.
 - A don Apolinar Blázquez, de Riofrio, por 9 lagartos (9 puntos) 9 pesetas.
 - A don Eusebio Martín de Riofrio, por 14 lagartos (14 puntos) 14 pesetas.
 - A don Miguel San Segundo, de Riofrio, por 21 lagartos y una culebra (24 puntos) 23 pesetas.
 - A don Jesús Carrera, de Riofrio, por 8 lagartos y una culebra (11 puntos) 10 pesetas.
 - A don Juan de la Parra, de Avila, por 16 lagartos y una culebra (19 puntos) 18 pesetas.
 - A don Teodosio Gil, de Urraca Miguel, por 23 lagartos (23 puntos) 23 pesetas.
 - A don Audaz Pindado, de Villafior, por 45 lagartos (45 puntos) 45 pesetas.
 - A don Antonio Martín, de Avila, por 9 lagartos y una culebra (12 puntos) 11 pesetas.
 - A don Pablo Collado, de Avila por 16 lagartos (16 puntos) 16 pesetas.

Para reducir hernias

de un modo cómodo y práctico existe el moderno, blando y pequeño dispositivo ADMINICULO HERNISAN, que se lleva sin notar. (Patente Invención 154251). Consulte al médico. (C. C. S. 6371).

AVISO: Visita en AVILA, miércoles 5, de diez a una. Consultorio Dr. Angel Ballesteros Calvo, calle Santo Tomás, 4, según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO) BALMES 104. - BARCELONA

NOTA.—El público descubre en el acto a los imitadores de nuestros anuncios, porque los hemos publicado antes que ellos.

SECCION FEMENINA

II Concurso Nacional de recogida de canciones

El Departamento Central de Música tiene como labor principal recoger, conservar, y dar a conocer nuestro Folk-lore Nacional, y con el fin de estimular el interés por la búsqueda y transcripción de las más viejas y tradicionales tomadas de nuestro acervo popular, abre un concurso, en que podrán tomar parte todos cuantos lo deseen con sujeción a las siguientes bases:

- 1.º Las canciones podrán ser de todos los géneros: religioso, profano, canciones de faena, de corro, romances, villancicos, etc. a condición de que tenga carácter eminentemente folk-lórico. Estas canciones deberán ser rigurosamente inéditas, es decir que no estén incluidas, en ningún cancionero ya publicado.
- 2.º Deben ir acompañadas del mayor número de datos posibles, que identifique su origen antigüedad, ocasiones en que se cantan, fiestas, trabajos, etc. etc. filiación de la persona que la haya dictado, especialmente nombre, edad, profesión, naturaleza, desde cuando la conoce etc. y si es posible acompañará un retrato de esta persona.
- 3.º Las canciones se presentarán sin armonización alguna, únicamente la melodía con el mayor número posible de signos de expresión, movimiento o aire, para que la interpretación sea lo más justa y exacta. Cuando las canciones sean acompañadas por unos o varios instrumentos de percusión, se especificarán estos instrumentos, así como su respectivos ritmos, escritos musicales. Se admiten también canciones-danzas en cuyo caso, además de la melodía con palabras cantadas habrá de escribirse también las confiadas a los instrumentos acompañantes y los ritmos de percusión si los tuviere.
- 4.º Si alguna de las canciones presentadas fueran a más de una voz, en la transcripción habrá de interpretarse fielmente lo escuchado, sin modificar lo más mínimo la melodía resultante, al intervenir varias voces, aunque esta armonía sea tácticamente incorrecta.
- 5.º No se limita el número de canciones que cada concursante pueda presentar.
- 6.º La entrega de estas canciones, que deberán estar escritas en copia clara y perfectamente legible, se hará a la Delegación Nacional de Sección Femenina Regiduría Central de Cultura (Departamento de Música) en dos sobres lacrados, uno de los cuales tendrá la canción y en su exterior un lema, y otro, con el mismo lema conteniendo la firma y dirección de la persona que lo envía.
- 7.º El plazo de entrega finalizará el 31 de octubre del corriente año. A los concursantes de provincias, dando el caso de que sus trabajos no llegaran a este plazo les serán admitidos siempre que presenten el recibo de haberlo enviado, certificado antes de la fecha indicada.
- 8.º Quedan establecidos tres premios, para las tres canciones mejores de 3.000 pesetas, 2.500 y 2.000 respectivamente. Para otorgar los premios, se tendrá en cuenta la antigüedad y autenticidad de las canciones y el mayor número de datos de los especificados anteriormente, o alguno no expuesto y que pueda tener interés folklórico.
- 9.º Si la calidad de las canciones enviadas no tienen suficiente interés folk-lórico, el Jurado tendrá facultad de poder declarar desierto el concurso.
- 10.º No se devolverán ninguna copia de la canción.
- 11.º El Jurado calificador está compuesto por técnicos de toda competencia, cuyos nombres no se darán a conocer hasta después de verificado el fallo.
- Este se hará público el día 22 de noviembre del corriente año, festividad de Santa Cecilia.
- 12.º Las canciones premiadas se publicarán más tarde en un cancionero que editará este Departamento Nacional en el cual, también irán incluidas las canciones que se consideren de más interés entre las enviadas, haciendo constar en todas el nombre de la instructora que lo haya recogido.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

TRASPASO Ferrería con existencias, en local adaptable para cualquier clase de comercio. Diríjase Apartado 19.—Arévalo.

SE VENDE casa a estrenar, dos viviendas, local para industria y amplio solar para patio o jardín. Cien mil pesetas. Razón: Cuesta de Gracia, 48.

El secretario de la Junta, Mariano del Pozo Martín.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Religiosa
—Santos Cata-
Eutropio, ob.;
Lorenzo, pbs.
—Santos Cata-
Eutropio, ob.;
Lorenzo, pbs.
—Santos Cata-
Eutropio, ob.;
Lorenzo, pbs.

La misa y oficio divino son de Santa Catalina de Sena, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señera de la Misericordia
Emita de San Martín.—El Ilustre Patronato de Nuestra Señera de la Misericordia, dedica solemne novena a la Santísima Virgen, su titular.

Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por don Angel Esteban Matilla, beneficiado de la S. A. I. Catedral, preces de la novena, bendición y reserva y Salve cantada.

Nuestra Señera de las Vacas
Ermita de las Vacas.—El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señera de las Va-

Delegación Provincial de Sindicatos

NOTICIARIO SOCIAL

Actos de divulgación
En el próximo mayo se reanudarán los actos de divulgación social para productores y empresarios en el salón de actos de esta C. N. S.

Todos los martes y jueves a las siete y media de la tarde, un orador divulgará y atenderá las consultas que le sean presentadas en materias tales como: Formación profesional. Leyes sociales, Reglamentaciones, Trabajo en la mujer y menores, Cargas familiares. Participación en beneficios, Juntas de jurados, etc.

Quedan invitados a estas charlas todos los patronos y obreros de Avila y especialmente recomendamos su asistencia a los enlaces sindicales y vocales de Secciones Sociales. Los jefes de estas Secciones ampliarán datos sobre estos actos y cursarán instrucciones a sus miembros.

Hoja de Divulgación Social

Estudiado y ya en curso el desarrollo del proyecto para editar una «Hoja de Divulgación Social» por las Secciones Sociales de Avila, anunciamos su próxima aparición para la cual todo productor que desee recibirla deberá inscribirse en la rama social de su Sindicato. La suscripción será módica y por ser el número de ejemplares limitados, esta suscripción deberá hacerse lo antes posible.

CONSULTORIO SOCIAL

¿Tienen las Empresas de la Industria de la Madera que posean

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7. Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 28 de abril de 1948 han resultado premiados los números siguientes. Con 25 pesetas el número 183. Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 83.

cas dedica a su Excelsa Patrona solemne novena.

Por la tarde, a las ocho y media, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rosario, sermón por don Victoriano Almarza párroco de Santiago, preces de la novena, bendición y reserva.

San Segundo

Ermita de San Segundo.—La Cofradía de este nombre dedica solemne triduo. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Luis Serna, canónigo de la Santa Apostólica Iglesia Catedral, preces, bendición y reserva.

maquinarias la obligación de dar monos de trabajo a sus empleados?

Hemos de contestar en sentido afirmativo. Las Empresas tienen que dar gratuitamente a los obreros que trabajan en las máquinas, conforme al artículo 120 de la Reglamentación del Trabajo para la Industria Maderera, de 3 de febrero de 1947, aclarado por la Orden de la Dirección General de Trabajo publicada el 1.º de diciembre de 1947. El tiempo de duración de la mencionada prenda será el de un año.

Obligatoriedad de la Cartilla Profesional en la Industria de la Construcción y Obras Públicas, desde 15 de abril de 1948

Existiendo todavía numerosos productores pertenecientes a las Industrias de la Construcción y Obras Públicas que por causas diversas, afectantes a ellos o a los empresarios, carecen de la Cartilla Profesional, estimamos oportuno recordar, en evitación de perjuicios, que el artículo 7.º de la Resolución de la Dirección General de Trabajo de 13 de noviembre de 1947, dispone lo siguiente:

«A partir del día 15 de abril de 1948, y de acuerdo con lo dispuesto en el art. 6.º del decreto de 3 de mayo de 1940, que estableció la Cartilla Profesional, todos los organismos dependientes de este Ministerio Oficinas de Colocación, Montepíos y Oficinas Administrativas de Seguros Sociales, y, en general, cualquier autoridad u organismo que haya de entender en reglamentaciones de derecho o acciones derivadas del trabajo, rechazarán la personalidad de los trabajadores de la Construcción y Obras Públicas que, debiendo poseer la Cartilla Profesional carezca de ella, o poseyéndola, no refleje su situación en aquel momento, no dando trámite al asunto hasta que se provean del mencionado documento o quede suficientemente diligenciado. Desde esta misma fecha, las empresas no podrán admitir personal que, careciendo de Cartilla, pertenezca a alguna de las categorías incluidas en el art. 117 de la Reglamentación.»

Se vende casa con huerta y palomar, inmediaciones del Puente Adaja. Razón Cerrillo Santiago número 6.

Obrero

Si tu Empresa descuida el cumplimiento de sus deberes respecto al Subsidio de Vejez no vaciles en acudir a las oficinas del Instituto Nacional de Previsión,

El campesino español ya puede dormir tranquilo

ARSENIATO DE PLOMO

MEDEM

APLICADO CON SULFATADORA
MEDEM
COMBATE EFICAZMENTE EL
Escarabajo de la Patata
SOCIEDAD ANONIMA DE ABONOS MEDEM
O'Donnell, 7. Telef 25 61 55. MADRID
Representación en Avila: DON VICENTE
HERNANDEZ NIETO. Valladolid, 38.

DESDE MADRID

Don Quijote de la Mancha y su actual versión cinematográfica

Por Leopoldo RUIZ DE FIGUEROA.

También el crítico de la actualidad artística, del ahora, del momento, siente el profundo deseo dentro de su cometido de rendir pleitesias al genio hispánico de las letras.

¿Acaso es aceptable una nueva crítica del Quijote, hecha a veela pluma, hinchada de tópicos mejor o peor engarzados? No, Ni creo que nadie con dos dedos de frente lo intentara.

El Quijote es «El Quijote» y por su tersura centenaria han resbalado las críticas más dispares. Desde las mordaces de muchos de sus contemporáneos —entre ellas la del propio Lope de Vega— hasta la exaltada del hispanoamericano Enrique Rodó que llega a lo que pudiéramos calificar mejor que de irreverencia, de verdadera herejía mística al llamar al hidalgo «Jesucristo a la jineta», el juicio severo y justo lo representa nuestro insigne polígrafo Menéndez y Pelayo.

No ha habido aspecto del Quijote que no haya sido estudiado: teológico, filosófico, estético, moral, geográfico, marinerío, médico, económico, jurídico, etc. Parece que se ha llegado ya a un punto exhaustivo en la estimación de la obra. El mundo entero ha trabajado intensa y minuciosamente, con microscopio, sobre la letra y el espíritu del libro inmortal de Cervantes.

Pues bien con el bagaje inmenso que más de tres siglos han ido depositando sobre la obra cervantina, se ha acometido en España la labor ingente de llevarla a la pantalla. El cine con anterioridad se había ocupado más de una vez en esta tarea, pero sin mayor gloria que la conseguida por la grave voz y el arte operístico de Chaliapine.

La cinematografía nacional ha conseguido una buena película; todo el mundo está conforme en ello, más que buena si no fuera una versión del libro universal. No es posible evitar que el Ingenioso Hidalgo cervantino haga sombra a la cinta. La película no cae dentro del campo de lo genial y por fuerza ha de desmerecer de la creación cumbre de nuestra literatura. Con esta película se ha afrontado el arriesgado intento de plasmar en el celuloide algo que tiene la categoría de inmortal.

Sentadas estas premisas, hagamos un somero estudio de la película: Su primera parte peca de barroquismo, en contraste con la sobriedad cervantina, de tipo medievalista en en los primeros capítulos. La locura de Don Quijote es más cuerda. El énfasis de mente no va con la figura del hidalgo manchego. Y no nos agrada verle gesticular y proferir voces altisonantes que llenan el aire de la villa con ayuda del amplificador de los estudios.

En la segunda parte el ambiente es más barroco en la mente de Cervantes y por lo tanto la versión cinematográfica se identifica más con su original.

Hay abuso de decorados y por otra parte se desaprovechan momentos en que el escenario natural, tan atrayente, prestaría belleza y sabor aun más español a la cinta. ¡Más fotografías de rincones auténticos de nuestras villas, de sus casas y de sus iglesias!

En su ambiente impecablemente logrado desentona un anacronismo inexplicable: el estilo marcadamente neoclásico de la casa del hidalgo.

Al pobre Rocinante se le presenta como el más anónimo de los rocines. No parece inmortal como su caballero andante.

Todo esto no es restar excelencias

a la película, que atiende con riqueza a la presentación sin escatimar fantasía, movimiento y número. La interpretación de todos los actores es justa, y magnífica la muy difícil de Don Quijote y su escudero. La elección de aventuras para la cinematografía es acertada, logradísimas la de los molinos, la de los rebaños de ovejas, la historia de Cardenio, el gobierno del buen Sancho en la Insula, las brillantísimas escenas de las fiestas de los duques y por fin la del torneo en la playa de Barcelona y la derrota del hidalgo por el asesino de ideales Sansón Carrasco, en la que el agua del Mare Nostrum lame la enmohecida armadura del caballero andante. Y por último la película alcanza la máxima nobleza de expresión a partir del momento en que Don Quijote regresa

vencido de cuerpo y vencedor de sí mismo a su pueblo.

El texto conserva la galanura del original a pesar de las modificaciones indispensables sufridas. Y la música del maestro Halffter crea un fondo tan justo, subrayando tan fielmente las escenas, que diríase surge de la misma acción.

Como dijimos al principio, es una buena película y representa un paso más y muy firme en el camino ascendente de nuestro arte.

Mientras tanto el Ingenioso hidalgo Don Quijote de la Mancha cabalga lleno de gloria sobre Rocinante y su sombra, fina silueta del ideal, difumina todo nuevo perfil de su figura.

Madrid, en la Fiesta del Libro, 1948.

El "drama" de Palestina

Por ALBERTO DE SOTO.

Se acerca la fecha del 15 de mayo. Poco a poco, el «mundo» judío comienza a sentir una gran inquietud. Sin quererlo, en una situación que hoy, dentro de sus desórdenes continuados, es una gran incógnita, se teme que llegue esa fecha en que las tropas británicas comenzarán a abandonar Tierra Santa. Casi se previene ya que a partir del 15 de mayo, el verdadero drama de Palestina descorrerá el telón del último acto de lo que puede ser su final, comienzo a la vez de la más grande de las tragedias.

Realmente, el problema de Palestina es desconocido para muchos en su cruda realidad. Ese conflicto no nace precisamente por un antagonismo o una imposibilidad de convivencia dentro de un mismo suelo. Allí se enfrentan, por ahora, árabes y judíos, pero en su fondo la lucha sorda y ciega va mucho más lejos. Palestina es el foco, la llamada que arde a la espera del momento; y los árabes, saturados de paciencia, por condición de raza y de su vida, esperan y esperan con el anhelo que data de siglos de algo que no comprenden demasado bien muchas gentes del mundo civilizado. Quizá por esto el problema tenga un fondo mucho más grave, y el comienzo del fin pueda tener consecuencias mucho más terribles de lo que las gentes se imaginan.

Sin embargo, por muchos indicios, se sabe ya lo que algunos, aprovechando la actual situación de Palestina, intentan hacer. Así, desde bastante tiempo, noticias constantes hablan de la inmigración ilegal judía a Tierra Santa; y de muchos lugares de Europa miles y miles de judíos allá van a la ventura, no en la busca de la Tierra de Promisión, precisamente. Pero en el matiz de estos elementos, en quienes dirigen esta inmigración, en cómo y por qué se organiza todo esto, en ello se encuentra la verdadera causa y la razón de un problema cuya verdadera envergadura en el futuro es muy difícil de prever.

En verdad, las noticias sobre Palestina turban un poco a las gentes. Hablan de organizaciones terroristas judías, de agencias de información, de elementos directrices de las dos razas, de personalidades y de fuerzas diferentes, y quedan en el vacío los verdaderos agentes motores de esta lucha constante y obstinada entre árabes y judíos, que van a por algo más que el prestigio de razas,

pues Palestina, desde su posición apartada en un lugar determinado del mundo, lo es todo para unos y para otros, sin tener en cuenta las promesas de Independencia de los tiempos del coronel Lawrence, ni tampoco el contenido de la famosa Declaración Balfour.

Es posible que la doble promesa—a los árabes independencia y a los judíos su hogar—sirviera a fines determinados allá por la primera gran guerra y en los años que le sucedieron. Pero de aquello a lo de hoy, el fondo verdadero del problema ha variado mucho, y sistemáticamente, en todo lo del comunismo, la intervención judía ha tenido una gran significación, mientras que en lo árabe, por ley de religión y por diferencia de concepto, por propia naturaleza, se distancia la idea de los principios árabes contrarios a la ideología comunista. Y, a la par que este antagonismo se produce, cuando el mundo fija sus ojos en una materia prima preciosa, a las costas de Palestina llegan los oleoductos más grandes del mundo, y Haifa y Jaffa, son los terminales de las gigantescas serpientes que vierten a las rutas del mar el oro negro.

Entre todo eso, Palestina, la tierra encendida por el terror y la muerte, tiene tras el fondo de su escenario el más terrible drama de su vida. Hacia ella tiende sus garras el comunismo que sitúa hábilmente sus fuerzas, lleva sus hombres adictos, prepara su momento y espera con la mirada fija en el Mediterráneo su momento propicio. ¿Se hallará a tiempo la solución? ¿Podrá Palestina encontrar su camino?

La respuesta la dará el tiempo, pronto o tarde, en este inquieto y agitado mundo de hoy.

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO .
INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS



Ayer se reunieron los compromisarios del Avila

Propusieron para Presidente a don Celestino Minguela

En el salón de actos del Ayuntamiento se celebró anoche la anunciada reunión de compromisarios del Club para proponer la terna de candidatos a la presidencia del mismo. La reunión fué una demostración más del interés que tiene la afición avileña por su deporte favorito, pues de los 102 señores que tenían voz y voto entre los elegidos por los socios, los ex-presidentes y los socios de honor, estuvieron presentes 87.

La Mesa estaba presidida por el socio número 1 don Jerónimo Tomé, acompañado por los socios números 2 y 3 don Vicente M Piqueras y don Sebastián de Antonio y por los socios de honor don Epifanio Rodríguez Nava, alcalde de Avila y don Gonzalo Grande Aparicio, ex-presidente del Club.

El señor Tomé expuso el motivo de la reunión, haciendo resaltar la coincidencia de que en este mes se cumplen los veinticinco años de la primitiva fundación del Avila, celebrando que en la actualidad se encuentre en categoría nacional y con el formidable impulso que la entusiasta afición local le ha imprimido: exhortando a los reunidos a que hicieran una propuesta de Presidente que fuera una garantía para los

socios y para la marcha del Club.

Los compromisarios, por aclamación, propusieron el nombre del presidente actual, don Celestino Minguela Velasco, para que siga rigiendo los destinos del club y cuando el señor Tomé invitó al señor Minguela para que manifestara su aceptación, los reunidos tributaron a éste unos calurosos aplausos.

El señor Minguela hizo patente su agradecimiento a los compro-

misarios por el honor que le hacían, prometiendo poner su corazón y su máximo esfuerzo en atender los intereses del Club, siempre a base de que le fueran concedidas las colaboraciones que solicitara.

Después de que los señores Tomé y Minguela dieron algunas explicaciones sobre los más candentes asuntos que el Club tiene pendientes, se pasó a firmar la propuesta de terna en la que acompañan al señor Minguela, a efectos reglamentarios, los señores Piqueras y De Antonio.

Felicitamos al señor Minguela por el éxito obtenido y deseamos vivamente que el máximo acierto presida sus actos.

La I Vuelta Ciclista a Avila

El Comité de Honor de esta gran prueba deportiva está integrado por las siguientes personalidades:

Excelentísimo señor don Luis Valero Bermejo, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento; ilustrísimo señor don Enrique de Lis Louis, presidente de la Diputación Provincial; ilustrísimo señor don Epifanio Rodríguez Nava, alcalde de Avila; don Francisco Gandía García, delegado provincial de Sindicatos; don Luis Aragoneses Monedero, vicesecretario sindical de OO. SS.; señores alcaldes de El Tiemblo, don Esteban Carrero; de Piedralaves, don Mariano García Alonso; de Arenas de San Pedro, don Do-

mingo Rodríguez Galán; de Barco de Avila, don Florentino Hernández Boticario; de Piedrahita, don Abelardo Martín Perucho; de Madrigal de las Altas Torres, don Andrés Roldán Portillo, y de Arévalo, don Lucas Gómez Fortado.

El Comité ejecutivo de la prueba lo componen los señores siguientes:

Director de carrera, don Jerónimo Tomé; juez árbitro, don Santiago Bernardo Hernández; jefe de cronometradores, don Rafael González Simeoni; cronometradores, don José Sordo Molino, don Antonio Sotillo, don Rafael López Trujillano, don Luis Prieto, don Delfín Gago, don Agustín Leyva, don Marcelino Esteban y don Olegario Llorente; juez de alojamientos, don Alfonso Sánchez Alonso, y administrador en ruta, don José Arribas Muñoz.

Los horarios probables de las etapas son:

- 1.ª etapa.—Salida de Avila a las 16; llegada a El Tiemblo a las 18,55.
- 2.ª etapa.—Salida de El Tiemblo a las 10; llegada a Arenas a las 13.
- 3.ª etapa.—Salida de Arenas a las 9; llegada a Piedrahita a las 17,40.
- 4.ª etapa.—Salida de Piedrahita a las 9; llegada a Arévalo a las 17,40.
- 5.ª etapa.—Salida de Arévalo a las 10; llegada a Avila a las 12,45.

En la 2.ª etapa habrá detención en Piedralaves, en la 3.ª en Barco de Avila y en la 4.ª en Madrigal, para comer.

La meta en Avila se establecerá en el paseo del Dos de Mayo frente a Obras Públicas.

Los premios se entregarán el día 6 por la tarde en el descanso del partido de fútbol que se jugará en San Antonio entre los grupos de empresa de Toledo y Avila.

Harina de pescado

Consultad precios para partida y vagón
Hijos de Abel González
Apartado 38. VALLADOLID

mana María Antonieta, no pudo contenerse y exclamó: «¡Eso debe costar mucho dinero!» No, señor hermano, respondió la Reina, por que esto da de comer a muchas familias».

Y para terminar diremos una frase de Pedro el Grande, pronunciada en las Torres de la Basílica de Notre Dame: «si esta ciudad me perteneciese, la prendería fuego por los cuatro costados, para impedir que incendiara un reino». ¿Presentaría, acaso, la revolución francesa?—A. I.

Ojeada a la prensa extranjera

París Anecdótico

Artículo publicado en el «Diario de Noticias» de Lisboa.

«Un parisiense de muy antigua cepa y, al mismo tiempo, erudito muy autorizado, René Heron de Villefosse, acaba de publicar un libro encantador sobre la capital, cuyo título «Aux Belles de Paris» revela la preferencia del autor por las anécdotas novelescas o sentimentales que se desarrollaron en la capital al margen de la gran Historia y que, en algunos casos, llegaron, incluso, a desviar su curso.

Nos enteramos, por ejemplo, que a principios del siglo XVII los antepasados de los alcaldes de París, los prebostes de los mercados se contentaban como remuneración por sus pesadas funciones, con un pan dulce por año. Y ni aún así los aceptaban, sin proceder antes a ciertas prácticas ceremoniosas.

¿Saben ustedes, cual fué la primera noticia publicada por el decano de los periódicos parisenses, la «Gazette» de Renaudot, cuando obtuvo en 1631 autorización para ser publicado? Fué el anuncio de la campaña del Rey de Persia contra los turcos, emprendida como «guerra contra los que gustan del tabaco y nos sofocan con su humo».

Renaudot se quejaba de no tener para confeccionar su periódico más que 4 horas del día, después de la llegada de los correos. No se hacía exageradas ilusiones en cuanto al valor de sus informaciones: «La historia, decía, es la relación de las cosas acontecidas: la Gaceta, es únicamente el rumor que corre respecto a las mismas. La primera está obligada a decir siempre la verdad, mientras que la segunda ya hace bastante cuando se impide que se mienta».

Heron de Villefosse nos mues-

Domingo 2 de mayo Fiesta de S. Segundo

Los Obispos no son simples delegados del Papa, sino verdaderos pastores con jurisdicción ordinaria y propia. Los Obispos son de institución divina, de modo que el Romano Pontífice no puede suprimir el régimen episcopal, pues instituyó Jesucristo al dar su autoridad a los apóstoles y en ellos a sus sucesores los Obispos.

Su autoridad es la mayor en la diócesis, aunque está sometida a la del Papa que tiene autoridad plena y ordinaria sobre todas las diócesis y sobre todos los fieles.

Católico abulense, prepárate a celebrar fervorosamente el «Día del Prelado» y pide con tus oraciones y sacrificios por sus intenciones.

Donativos para la Casa de Misericordia

Un anónimo, 200 pesetas; don Pablo Barrio, 15 kilos de pescadilla; doña Teresa de Moyano, en memoria de su hija (q. e. p. d.), 50 pesetas para un extraordinario; doña Rosario Molaguerro, 25 pesetas.

Petición de mano

Por don Maximiliano García Pindado, médico de Sotalbo, y señora, y para su hijo don Carlos García Prieto, veterinario de Casavieja, ha sido pedida la mano de la bellísima señorita Inés González Jiménez, hija del acaudalado propietario del Barraco, don Ciríaco y doña Casiana. Entre los novios se cruzaron valiosos regalos y la boda se celebrará en el próximo mes de septiembre.

Misas gregorianas

A partir del día uno del próximo mes de mayo, y durante todo el mes, se celebrarán en la parroquia de San Juan, a las nueve de la mañana, las misas gregorianas por el eterno descanso del alma de doña María del Rosario de Vega, de López Ferrero (q. e. p. d.)

Transportes Avila

Transportes por carretera a precios oficiales en camiones de 3 y 5 toneladas.

Pidan sus servicios en Travesía Santa Catalina 2 - AVILA.

ARRENDARIA monte de caza, perdiz y conejos. Dentro provincia. Informes a Sr. Jerez. Pensión Sonsoles. Avila.

Casino Abulense

Se saca a concurso por un plazo de cinco días, a contar desde la inserción de este anuncio la plaza del servicio de peluquería de esta Sociedad, las condiciones obran en la Conserjería del mismo

El secretario

SE VENDE una casa Tomás Luis de Victoria, núm. 11. Para tratar con Florián Jiménez, Paseo Santo Tomás, núm. 22.

SE VENDEN 300 gallinas vacunadas. Primitivo Rodríguez, en Fuente el Sauz (Avila).

SE VENDE coche niño completamente nuevo, Sancho Dávila, 2 principal.

SE ARRIENDAN pastos para 30 vacas hasta el 15 de junio. Informes, Martín Martín, (tratante).

TRASPASO en Arévalo tienda calle Zapateros, magnífica vivienda. Informes, Muriel. Arévalo.

“El Divino Impaciente” en el Salón Actualidades

Por el Cuadro Artístico del Seminario Diocesano se ha representado anoche en el Salón Actualidades el Drama Misionero de Pemán «EL DIVINO IMPACIENTE», en pro de la construcción del nuevo Seminario.

El salón estuvo repleto de público que aplaudió la excelente interpretación de tan hermosa obra literaria por nuestros seminaristas. Se lució un decorado adecuado al efecto y un vestuario de época riquísimo.

Funerales por la M. R. M. General de las Adoratrices

Por el eterno descanso de la Muy Reverenda Madre Diosdada Andía del Sagrado Corazón de Jesús, fallecida en Valencia días pasados, se han celebrado solemnes funerales en la capilla de las Reverendas Madres Adoratrices del Santísimo Sacramento de Avila.

Nos asociamos al dolor de estas religiosas por la pérdida que sufre el benemérito Instituto a que pertenecen y rogamos a nuestros lectores que encomienden a Dios el alma de la M. R. Madre fallecida.

Concurso de Tiro de la Región Aérea

Se ha celebrado en el Campo de Tiro del aeródromo de Nuestra Señora de Sonsoles el Concurso de la Primera Región Aérea, concurriendo cuatro patrullas: una de la Primera Legión, otra del Regimiento número 21, otra del Regimiento número 31, y otra del Regimiento Mixto, que resultó ganadora. Las pruebas consistieron en disparo sobre siluetas, de precisión y de velocidad, con fusil.

Homenaje al doctor Piqueras

Los farmacéuticos oficiales de la Milicia Universitaria del Regimiento de Defensa Química, residentes en nuestra capital, han ofrecido anoche en el restaurante «La Taurina» una cena íntima al académico, doctor Piqueras, en testimonio de admiración y cariño. Reinó en el acto el más sano optimismo y se hicieron votos por la prosperidad de la clase farmacéutica cuyas nuevas promociones con su competencia profesional y su entusiasmo dan nota de alto tono científico en el terreno sanitario y demuestran la capacidad de la industria química. Felicítamos a nuestro querido amigo, el doctor Piqueras, por la deferencia de que se le ha hecho objeto.

Alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Córdoba en Avila

Treinta y seis alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Córdoba han visitado nuestra Capital acompañados por el catedrático de Ciencias Naturales señor Rodríguez Olleros, siéndoles mostrada nuestra riqueza artística por el director del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila, doctor Alvarez Querol, quien les condujo además a los principales lugares teresianos, obsequiándoles después con una copa de vino español.

LEA USTED
“El Diario de Avila”

En el Colegio Provincial de Médicos

Toma posesión de la Presidencia don Fernando Tomé

Ayer tarde se celebró en el domicilio social del Colegio Oficial de Médicos de la Provincia el acto de toma de posesión de la Presidencia, de don Fernando Tomé Bustillo, recientemente designado por el Consejo de Colegios Médicos de España en sustitución del fallecido don Luis Martín López (q. e. p. d.).

Al acto asistieron el excelentísimo señor gobernador civil don Luis Valero, el ilustrísimo señor jefe provincial de Sanidad don Luis Martín, el ilustrísimo señor delegado de Hacienda y presidente de la Mancomunidad Sanitaria don Octavio Pintos, el vicepresidente que ha venido actuando de presidente accidental don Mariano Calderón, el secretario don Teodoro Jiménez Velázquez, los miembros de la Directiva del Colegio señores Galán, Sánchez León, Picón, Jiménez Blázquez, Robledo y Hernández, jefe de los Servicios del Seguro de Enfermedad señor Bahamonde y varios colegiados.

Después de la lectura del nombramiento del nuevo presidente por el señor secretario, el excelentísimo señor don Luis Valero expresó su satisfacción por esta designación, felicitó al señor Calderón por su gestión al frente del Colegio durante su interinidad y expresó sus mejores deseos por el éxito del señor Tomé, contestándole los señores Calderón y Tomé en breves y agradecidas frases.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Matrícula de Ingreso

Para exámenes de ingreso a estudios de Bachillerato, tanto en este Centro como en los Colegios reconocidos, la matrícula ha de hacerse en la Secretaría del Instituto durante los días laborales del mes de mayo y en las horas de once a trece, advirtiéndose a los que prefieran un Colegio que pueden entregar en él la documentación.

Los interesados han de tener la edad mínima de diez años cumplidos dentro del natural, presentando en el acto de inscribirse los siguientes documentos, juntamente con el abono de derechos, reintegros y Libro Escolar:

Instancia en modelo impreso que se facilita en Conserjería y con póliza de 150 pesetas; partida de nacimiento reintegrada y legalizada si es de distinto territorio judicial; certificado médico de estar revacunado y no padecer enfermedad contagiosa, extendido en papel del Colegio Oficial y con póliza de tres pesetas; dos fotografías tamaño carnet.

En todos los documentos han de consignarse exactamente el nombre y apellidos que figuren en la partida; en la instancia, el domicilio y Centro donde han de practicar las pruebas.

Se advierte que esta matrícula sólo sirve para la presente convocatoria.

Oportunamente se anunciará la fecha del examen y en septiembre la del de ampliación para Matrícula de Honor.

El director, M. C. Alvarez Querol.

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS

Jefe de los Servicios del Instituto Provincial de Higiene

Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 1 a 2 y de 4 a 6.
Vallespín, 3, pral. Teléfono 434



Seguidamente se cambiaron impresiones entre los reunidos acerca de los principales problemas de los médicos en la provincia, por los que se interesó vivamente nuestra primera autoridad, estudiándose un plan para construcción de viviendas de médicos rurales en aquellos pueblos que más lo necesitan. También se trató de la construcción del nuevo edificio del Colegio de Médicos, cuyas obras comenzarán tal vez en el mes de mayo. El señor Valero ofreció su apoyo para todas estas empresas.

Por último, el señor Tomé obsequió delicadamente a los concurrentes. Enviarnos nuestra felicitación al señor Tomé Bustillo por su nombramiento y hacemos fervientes votos por su mayor éxito.

C. N. S. Sindicato Provincial de Ganadería

Anuncios de subastas

El próximo día 30 de los corrientes, a las dieciocho horas, tendrá lugar en las oficinas de este Sindicato Provincial de Ganadería, la subasta de los cueros del ganado vacuno y pieles del ganado lanar que se sacrifican en el Matadero Municipal de esta Capital, durante la primera quincena del mes de mayo con arreglo al pliego de condiciones que expuesto al público obra en estas oficinas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Avila 27 de abril de 1948.—El secretario provincial del Sindicato.

El próximo día 30 de los co-

La guerra civil en Palestina

Intervención del Ejército británico para impedir el ataque judío contra Jaffa

En la lucha que se sostiene en torno de esta población sufren los árabes grandes pérdidas

Al noroeste de Jaffa han sido rotas las líneas

TEL AVIV.—Las líneas árabes al noroeste de Jaffa han sido rotas por unidades del Irgun Zvai Leumi, después de combates que duraron desde las seis de la tarde de ayer.—EFE.

Entran en combate las fuerzas inglesas

JERUSALEN.—Las fuerzas militares británicas que se encuentran en el límite entre Jaffa y Tel Aviv han entrado en combate esta mañana para impedir los ataques judíos contra Jaffa, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Los judíos en los arrabales de Jaffa

TEL AVIV.—La Irgun afirma esta noche que sus fuerzas han ocupado el barrio de Mansheim,

Oliveira Salazar pronuncia un discurso ante más de mil seiscientos oficiales de Mar, Tierra y Aire

Habla de la cuestión internacional señalando la amenaza mundial comunista

LISBOA.—El doctor Oliveira Salazar ha pronunciado un importante discurso en el edificio de la Asamblea Nacional ante los jefes y oficiales de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire que fueron a cumplimentarle con motivo de su XX aniversario en el Gobierno.

«La organización del mundo, interesada en mantener las bases de la civilización occidental—dijo—, no puede ser hecha íntegramente en el plano supranacional, sino sólo en el del entendimiento y concierto de soberanías nacionales. No en cuestiones secundarias, sino en todo aquello que es esencial para la comprensión de la vida humana no debe dejar de haber entendimiento común entre los pueblos».

Después de afirmar que el Occidente no se lanzará al deliberado intento de una guerra contra Rusia, aunque deberá emplear sus máximos esfuerzos en evitar que Rusia se lance a una guerra contra el Occidente, el jefe del Gobierno insistió en la realidad de la amenaza comunista: «Las potencias aliadas—agregó—se han ido sorprendiendo con acontecimientos que se han ido desarrollando por parte de Rusia. Parecen descansar en la victoria, como si la victoria significase la paz. Mientras tanto, Rusia aumenta su fuerza y mejora sus posiciones. De este desequilibrio nace la preocupación a que está sometido el Occidente. Las po-

rrientes, a las dieciocho y treinta horas, tendrá lugar en las oficinas de este Sindicato Provincial de Ganadería, la subasta del ganado vacuno y lanar cuyo sacrificio se considere necesario realizar para el abastecimiento de esta Capital, durante la primera quincena del mes de mayo

En estas oficinas y a disposición del público se encuentra expuesto el pliego de condiciones con arreglo al cual se celebrará esta subasta.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Avila 27 de abril de 1948.—El secretario provincial del Sindicato.

La guerra civil en Palestina

Intervención del Ejército británico para impedir el ataque judío contra Jaffa

En la lucha que se sostiene en torno de esta población sufren los árabes grandes pérdidas

Al noroeste de Jaffa han sido rotas las líneas

TEL AVIV.—Las líneas árabes al noroeste de Jaffa han sido rotas por unidades del Irgun Zvai Leumi, después de combates que duraron desde las seis de la tarde de ayer.—EFE.

Entran en combate las fuerzas inglesas

JERUSALEN.—Las fuerzas militares británicas que se encuentran en el límite entre Jaffa y Tel Aviv han entrado en combate esta mañana para impedir los ataques judíos contra Jaffa, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Los judíos en los arrabales de Jaffa

TEL AVIV.—La Irgun afirma esta noche que sus fuerzas han ocupado el barrio de Mansheim,

tercias occidentales estimaron que con la derrota de Alemania alcanzaban su objetivo de guerra. Rusia, no. De Rusia se puede esperar guerra, aislamiento o colaboración pacífica en la sociedad internacional».

Estima que la colaboración rusa sería ventajosa para el mundo siempre que Moscú renunciara a fomentar revoluciones y provocar desórdenes en el exterior.

La cooperación de España es necesaria para la reconstrucción

Al tratar de las posibilidades de resistencia de la Europa occidental, Salazar afirmó que la idea de una Europa federal le parece fuera de las posibilidades de realización, porque entre otras razones resta a los Estados de Europa la principal virtud de garantía a disponer de ellos mismos. «Si partimos de la base de que debemos disponer de naciones independientes sin intervenciones directas e indirectas en los asuntos internos de cada Estado—agregó—seremos tan sólo lógicos en la obra de reconstrucción europea, al mismo tiempo que proponemos se estudie la manera de conseguir la cooperación de España en aquella obra. Tanto más esto último cuanto que España representa un gran valor económico y la Península forma en la defensa del Occidente un todo que nadie puede ignorar Subrayó, acto seguido, el doctor Oliveira Salazar que no considera a la Unión Occidental barrera suficiente para evitar la guerra y conducir a Rusia a mejor política. «El hecho de que el mundo esté minado por fuerzas subversivas—lo cual comienza por minar ya «a priori» ese frente que la Unión Occidental pretende formar—significa que la retaguardia correría peligro por amenazas de este enemigo potencial. Sólo la reducción a la impotencia de estas fuerzas u organizaciones podrá esclarecer bastante las posiciones de todos para que Rusia tome su decisión. Mientras ello no suceda, el realismo y maleabilidad de que ha dado pruebas Rusia en la conducción de la política mundial han de aconsejarla no hacerlos»

Salazar terminó su discurso diciendo que confiaba en el valor y ánimo de los jefes y oficiales que le escuchan y señaló que no podría predecirse lo que exigiría de ellos el futuro. «Lo importante es saber—dijo—que en todo momento nos encontramos al servicio de la nación»

Más de mil seiscientos oficiales del Ejército, de la Aviación y de la Marina portuguesa desfilaron después ante el jefe del Gobierno para renovar la adhesión de las fuerzas armadas del país.—EFE.

JULIO LASTRAS

CANTERO MARMOLISTA

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol PASO DE LA ENCARNACION. Carretera del Cementerio. — AVILA

pedir nuevos ataques judíos. La radio de la Haganah afirma esta noche que una batería árabe de Jaffa ha estado bombardeando Tel Aviv. Agrega que las fuerzas de la Haganah han conquistado varios edificios en el barrio de Manshieh, de Jaffa. Las fuerzas judías atacan a las tropas británicas que han intervenido para poner fin a la lucha.—EFE.

Han roto las líneas judías

BEIRUT.—Noticias recibidas de Palestina dicen que tropas del Ejército árabe de liberación han roto las líneas judías y penetraron en Jaffa para unirse a los defensores de la ciudad. La batalla, según parece, continúa.—EFE.